



PRESS RELEASE

2022年3月11日
ザボディショップジャパン株式会社

ウクライナへの人道支援について -私たちはウクライナの仲間たちと共にいます-

今ヨーロッパで再び戦争が起こっている現実に私たちは衝撃を受け、大変心を痛めています。ロシアによる侵略行為は決して許されるものではなく、世界中の国々で守られてきた普遍的な人権を侵害する行為です。

今こそ、世界の人々が団結し、ウクライナの人々と共に、立ち上がるべきだと考えます。

ザボディショップでは、今回の侵攻を受けてロシア国内における店舗およびEコマースの営業休止を決定いたしました。

また、ウクライナの人道支援のため、ウクライナおよび周辺地域で緊急人道支援にあたる、国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）や英国赤十字社などを通じてこれまでに18.7万ポンドの寄付を行い、今後も各国で寄付を含む支援活動を続けてまいります。

さらに、近隣諸国に避難している女性や子供たちへの製品の無償提供も行ってまいります。

なお、ザボディショップジャパンにおいては、店舗を含む全従業員を対象にウクライナ支援のための寄付金を募りUNHCRへ寄付^{*}いたします。

私たちの思いは、ウクライナにいるザボディショップファミリーである同僚、その家族たち、そして戦争の被害を受けたすべての人達と共にあります。

この悲惨で過酷な状況から、1日も早く、ウクライナに平和が戻ることを心から祈っています。

※UNHCRの日本公式支援窓口である国連UNHCR協会を通じた寄付

特定非営利活動法人 国連UNHCR協会とは

国連UNHCR協会は、国連の難民支援機関である国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）の活動を支える日本の公式支援窓口です。UNHCRの活動資金は、各国政府からの任意の拠出金ならびに民間からの寄付金に支えられていますが、もっと広く民間からも支えていこうという機運が世界的に高まり、日本では2000年10月に、民間の公式支援窓口として、特定非営利活動法人 国連UNHCR協会が設立されました。

[お問い合わせ] ザボディショップPR 古屋敷、園部

TEL : 03-3249-7136 FAX : 03-3249-7147 E-MAIL : jp.pr-info@thebodyshop.com